
2011

年

6

月

星期四

9

今日

52

版 第

5322

期

A

叠

12

版

B

叠

4

版

C

叠

8

版

D

叠

28

版

中国证监会指定披露上市公司信息报纸

中 国 保 监 会 指 定 披 露 保 险 信 息 报 纸

中国银监会指定披露信托公司信息报纸

新闻短波 Short News

武商联危机趋缓 鄂武商重组中止

证券时报记者 李小平

就在外界还在猜测武商联将推

出何种重组方案时， 鄂武商今日却

公告称， 公司拟中止重组， 并与大

股东武商联承诺， 自复牌之日起至

少三个月内不再筹划针对公司的重

组事项。 而因同一事项停牌的武汉

中商、 中百集团今日没有发布公告。

公告称， 自鄂武商

4

月

14

日

停牌以来， 公司组织了相关中介机

构， 对可能涉及的重组资产事项开

展了尽职调查， 并对重组方案进行

反复论证， 与有关股东、 相关部门

进行了沟通。 但由于公司的重组方

案中涉及的相关利益复杂， 无法与

相关方面达成共识， 因此无法完成

重组预案所需的必备要件。 经论

证， 目前武商联对公司实施重大无

先例资产重组事项相关条件尚不成

熟， 因此中止策划此次资产重组，

公司股票将于

6

月

9

日复牌。

虽说鄂武商已在公告之中阐

述了中止重组的原因， 但分析人

士指出， 结合鄂武商此次停牌重

组的背景， 及停牌期间武商联 “联

谊” 举措， 鄂武商中止重组恐怕不

止于此。

自今年

3

月 “银泰系” 对鄂武

商展开增持时起， 一场关于鄂武商

控制权的争夺由此上演。

4

月

14

日， 武商联宣布对鄂武商、 武汉中

商、 中百集团策划重大事项， 三公

司因此停牌。

突然的停牌使得 “银泰系” 变

得被动。 停牌期间， 继

5

月

27

日

公告起诉浙江银泰投资有限公司违

规增持之后， 武商联

6

月

1

日再度

出手， 拉拢中南电力设计院成为武

商联的一致行动人， 从而合计持有

鄂武商

24.67%

股权， 继续巩固第

一大股东的地位。 据此不难看出，

鄂武商的停牌虽然系重组所致， 但

却将武商联的危机化解。

公告还特别指出， 武商联在

6

月

4

日刊登的 《详式权益变动报告

书》 中表示， 拟在未来

12

个月继

续增持上市公司股份。

今日导读

Inside Today

许春茂涉老鼠仓被移送公安机关

黄林因老鼠仓事件被取消基金从业资格，并被处以

30

万元罚款及市场禁入

证券时报记者 杜志鑫

证券时报记者获悉， 继韩刚

因老鼠仓事件成为基金业获刑第

一人之后， 许春茂也因老鼠仓事

件身陷囹圄。

来自上海市基金同业公会网

站诚信平台的公告显示， 原光大

保德信投资总监、 原光大保德信

红利基金、 光大保德信均衡精选

基金基金经理许春茂因老鼠仓事

件已经被移送公安机关。 原国海

富兰克林中国收益基金基金经理

黄林也因老鼠仓事件而被取消基

金从业资格， 并被处以

30

万元罚

款及市场禁入。

公告显示， 原光大保德信基

金公司投资总监许春茂， 在任职

基金经理期间， 利用职务便利，

通过本人操作或指使他人操作相

关证券账户， 持续以先于、 同步

于或稍后于基金买卖相关个股的

方式牟取巨额利益。 上海证监

局根据有关线索介入调查， 目

前已调查终结。 因其违法行为延

续至刑法修正案

(

七

)

实施日后，

许春茂一案被依法移送公安机关

查处。

去年

4

月

15

日， 光大保德信

曾发布公告称， 光大保德信红利

基金及光大保德信均衡精选基金

原基金经理许春茂因个人原因申

请辞职。 许春茂辞职不久， 跳槽

到中欧基金。 不过正是在此期间，

许春茂涉嫌老鼠仓的传闻逐渐扩

散开来。

记者日前致电中欧基金公司，

该公司相关人士表示， 许春茂离

开光大保德信基金后， 曾一度在

中欧基金上班， 不过在

2010

年下

半年， 缄默期尚未结束即离开了

中欧基金。

今年

3

月份， 光大保德信信

用添益基金获批发行引起关注。

根据法规， 如果基金公司出现违

法违规行为， 基金公司的新产品

发行会暂停一段时间。

（下转

A2

版）

大陆居民赴台“个人游”月底前实施

“两岸协议成效与检讨会议”

8

日下午在台北圆山饭店举行。 海协会常务副会长郑立中 （图左）、 海基会

副董事长兼秘书长高孔廉各率双方有关业务部门专家与会。 双方同意在

6

月底前开始实施大陆居民赴台 “个

人游”， 同时逐步增加组团社数量， 加强市场监管和安全管理， 增加特色游、 深度游等。 中新社

/

供图

吴定富：探索邮政保险发展模式

中国保监会主席吴定富昨日在

中国邮政集团保险工作会议上强调，

要抓住战略机遇， 继续探索邮政保

险发展模式， 要切实加强风险管控，

走出一条邮政自办保险的特色之路。

吴定富表示， 目前， 我国保险

业正处在从传统保险向现代保险加

快转变的重要时期， 保险市场将在

快速成长中逐步走向成熟。 邮政自

办保险将增强邮政金融板块的力量，

促进邮政拓展发展空间， 形成保险、

银行、 基金等综合金融服务的效应，

提升邮政集团的整体竞争力。

吴定富强调， 邮政自办保险要牢固

树立风险意识和忧患意识， 要更加注

重防范化解风险。 中邮人寿要继续探

索邮政保险发展模式， 要勇于创新。 同

时， 要逐步完善邮政自办保险管理体

制。 另外， 要不断创新公司运行机制，

要加强公司治理建设， 通过建立和落实

责任追究机制等方式， 确保总公司对分

支机构的有效管控。 要加强资产负债管

理能力建设， 提高公司运营的稳健性和

核心竞争力， 为产品销售和客户服务

提供有力支持。

（徐涛）

国务院

:

适时启动物联网应用示范

支持大型优势物流企业进行资源整合，加大物流业土地政策支持力度

据新华社电

国务院总理温家宝

８

日主持召

开国务院常务会议， 研究部署进一

步加大财政教育投入工作和促进物

流业健康发展工作。

会议指出，

２００９

年

３

月国务

院印发 《物流业调整和振兴规划》

以来， 物流业快速发展， 产业发展

水平不断提升。 但随着 《规划》 的

深入实施， 一些不适应物流业发展

的政策问题进一步显现， 制约了产

业发展。 必须制定完善配套政策措

施， 促进物流业健康发展。 一要切

实减轻物流企业税收负担。 二要加

大对物流业的土地政策支持力度。

科学制定物流园区发展规划， 对纳

入规划的物流园区用地给予重点保

障。 支持将工业企业旧厂房、 仓库

和存量土地资源用于发展物流业。

三要促进物流车辆便利通行。 降低

过路过桥收费， 大力推行不停车收

费系统。 加强城市配送管理， 解决

城市中转配送难、 配送货车停靠难

等问题。 四要改进对物流企业的管

理。 逐步减少行政审批， 提高审批

效率。 五要鼓励整合物流设施资

源。 支持大型优势物流企业对分散

的物流设施资源进行整合， 鼓励中

小物流企业加强联盟合作。 六要推

进物流技术创新和应用。 加强物流

新技术自主研发， 加快先进物流设

备研制， 制定和推广物流标准， 适

时启动物联网的应用示范。 推进物

流信息资源开放共享。 七要加大对

物流业的投入。 各级政府要加大对

物流基础设施的投资扶持， 积极引

导银行业金融机构加大对物流企业

的信贷支持， 拓宽融资渠道。 八要

促进农产品物流业发展。 大力发展

农超对接、 农校对接、 农企对接。

加快建立主要品种和重点地区的冷

链物流体系。 严格执行鲜活农产品

绿色通道政策和配送车辆

２４

小时

进城通行、 便利停靠政策。 加快发

展粮食和棉花现代物流。

王岐山会见

法国财长拉加德

国务院副总理王岐山

８

日在中

南海会见法国经济、 财政与工业部

部长克里斯蒂娜·拉加德， 听取了

拉加德希望参与竞选国际货币基金

组织总裁的情况介绍。 双方还就

二十国集团领导人戛纳峰会、 国

际金融机构改革、 国际经济规则

和标准改革等共同关心的问题交

换了意见。 （据新华社电）

发改委：物价上涨

压力依然较大

发改委副主任徐宪平昨日在

国新办召开的新闻发布会上表示，

政府在控制通胀方面的努力已经

取得初步成效， 但当前物价上涨

的压力仍然较大。

徐宪平说， 针对去年二、 三季

度以来物价呈现上涨的现象， 国家

采取了一系列的措施来控制物价的

上涨， 包括加息、 保障供应、 搞

活流通、 减少收费， 现在看来还

是取得了一些初步成效。 譬如，

蔬菜价格就出现了明显的下降。

“但是现在物价上涨的压力还

是比较大的， 特别是国际粮价、

油价都在涨， 输入型通胀压力依

然比较大。” 徐宪平说， 国家把控

制物价上涨作为宏观调控的首要

任务， 相关的措施会一步一步地

落实， 发改委目前把这项工作放

在了非常重要的位置。 （周宇）

人民币对美元

中间价首破

6.48

昨日， 人民币对美元中间价、

即期最高价和收盘价， 均创下汇

改以来新高， 人民币中间价首次

突破

6.48

。 昨日银行间外汇市场

人民币汇率中间价为：

1

美元对人

民币

6.4795

元，

1

欧元对人民币

9.5058

元 ，

100

日元对人民 币

8.0822

元。 （朱凯）
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全国主体功能区规划

即将发布

国新办昨日就 《全国主体功能区规

划》 举办新闻发布会。 即将公开发布的

《规划》 按开发方式， 将国土空间划分为

优化开发区域、 重点开发区域、 限制开发

区域和禁止开发区域。

地方融资平台

三大难题求解

平台贷款规模庞大， 占比较小； 平台

贷款风险很高， 客户很好； 关心平台贷款

的部门很多， 解决办法很少。 观察平台贷

款， 就像遥望夜空一样， 虽知星星很多，

但无论是谁也难以说清道明。

投行建言完善

新股发行四大细节

新股发行 “中止潮” 会出现吗？ 在

八菱科技发行中止后， 一切似乎变得可

能。 但对于投行， 显然不希望新股发

行市场由目前的 “破发潮” 质变为 “中

止潮”。

分级基金再现

上市首日折价

昨日上市交易的建信双利策略主题

分级基金两类份额一涨一跌， 整体折价

幅度接近

1%

， 成为今年第二只上市首日

折价的分级基金。

稀土绯闻满天飞

多家上市公司直言“子虚乌有”

稀土概念股在二级市场频频接力走

强， 相关投资传言也层出不穷。 攀钢钒

钛、 包钢股份、 中国铝业今日发布澄清

公告， 认为相关稀土投资开发的传闻子

虚乌有。

华西证券扩股稀释股权

泸州老窖下半年预减超

1.4

亿

泸州老窖发布公告称， 华西证券增

资扩股方案预计将在下半年实施完毕，

泸州老窖持股比例将从

34.85%

降为

24.99%

， 权益减少将导致下半年净利润减

少

1.4～1.6

亿元。
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